

QR-Codes für Beobachtung der Vogelwelt nutzen

Waldeck-Frankenberg – Ein neues Medium nutzt die Hessische Gesellschaft für Ornithologie und Naturschutz (HGON) für aktuelle Informationen über die heimische Vogelwelt. An den Naturschutzgebieten „Ederseeufer bei Herzhausen“ und „Schwimmkaute bei Mehlen“ wurden Schilder mit QR-Codes angebracht, über die man per Smartphone die neuesten Beobachtungen aus dem Internetportal www.ornitho.de abrufen kann.

Das Code-Schild in Herzhausen ist an dem Info-Schild an der Uferpromenade angebracht und vermittelt die jüngsten Vogel-Beobachtungen im gesamten Ederseegebiet. An der Schwimmkaute wurde der QR-Code in der Beobachtungshütte installiert. Hier gibt es Informationen aus dem Kiesgrubengebiet zwischen Mehlen und Giflitz.

Selbst wenige Sekunden zuvor gemeldete Beobachtungen stehen über den QR-Code Interessierten zur Verfügung. Die Erstellung der Codes wurde finanziell von der HGON im Rahmen des Projekts „Artenvielfalt erleben – Wie Naturforschung vor der eigenen Haustür von interaktiven Webkarten profitiert“ ermöglicht. Die Anbringung weiterer QR-Code-Schilder ist geplant. red